

Die Marktgemeinde Petzenkirchen trauert  
um ihren ehemaligen Bauhofleiter

## Otto Stamminger



Herr Otto Stamminger war von 1979 bis 2008 bei der Marktgemeinde Petzenkirchen beschäftigt. In dieser Zeit haben wir ihn als pflichtbewussten, jederzeit einsatzbereiten und engagierten Mitarbeiter sowie guten Arbeitskollegen geschätzt.

29 Jahre im Dienste der Gemeinde haben in geprägt. Er kannte unseren Ort wie kein anderer. Ein besonderes Anliegen war ihm stets die Überwachung unserer Wasserversorgungsanlage. Otto Stamminger wurde auch von der Bevölkerung als hilfsbereiter Mitbürger sehr geschätzt. In seiner Freizeit hat er sich große Verdienste um die Freiwillige Feuerwehr Petzenkirchen Bergland erworben. Er war immer zur Stelle, wenn er gebraucht wurde.

Es erfüllt uns mit großer Trauer, dass Otto Stamminger am 12. März 2018 im 71. Lebensjahr den Kampf gegen seine schwere Krankheit verloren hat.

Wir sind ihm sehr dankbar und wollen ihm ein  
ehrenvolles Andenken bewahren.



Bürgermeisterin Lisbeth Kern,  
Gemeinderäte und Bedienstete der  
Marktgemeinde Petzenkirchen